

BY-LAW NO. 2023-01

**A BY-LAW TO CLOSE A PORTION OF
ANDERSON POINT LANE**

BE IT ENACTED by the City Council of the City of Bathurst, subject to the provisions of the Local Governance Act, under Section 15.

1. Pursuant to By-Law 2021-10 “A By-Law Respecting the Closing of Roads, Streets or Highways in the City of Bathurst”, enacted on March 15, 2021; the City of Bathurst hereby permanently closes a portion of Anderson Point Lane to all forms of traffic as identified on Schedule A.
2. The City of Bathurst has published a notice of its intention and considered objections to the by-law.
3. This by-law shall come into force immediately after its enactment and adoption.

IN WITNESS WHEREOF, the City of Bathurst affixed its Corporate Seal to this By-Law.

ARRÊTÉ N° 2023-01

**UN ARRÊTÉ AUTORISANT LA FERMETURE
D'UNE PORTION DE LA RUELLE ANDERSON
POINT**

IL EST DÉCRÉTÉ QUE le conseil municipal de la Ville de Bathurst, sous réserve des dispositions de l'article 15 de la Loi sur la gouvernance locale.

- 1) En vertu de l'arrêté 2021-10 « Arrêté relatif à la fermeture des chemins, des rues ou des routes dans la City of Bathurst » adopté le 15 mars 2021, la Ville de Bathurst ferme de façon permanente une partie de la ruelle Anderson Point à toutes les formes de circulation indiquées à l'annexe A.
- 2) La ville de Bathurst a publié un avis de son intention et a considéré les oppositions à l'arrêté.
- 3) Le présent arrêté entrera en vigueur immédiatement suivant son édicition et adoption.

EN FOI DE QUOI, la Ville de Bathurst a apposé son sceau municipal sur le présent Arrêté.

Per/Par : Kim Chamberlain
MAYOR / MAIRESSE

Per/Par: Amy-Lynn Parker
CITY CLERK / GREFFIÈRE MUNICIPALE

First Reading: May 15, 2023 (in its entirety)
Second Reading: May 15, 2023 (by title only)
Third Reading & Enactment: June 19, 2023 (by title only)

Première lecture : le 15 mai 2023 (en entier)
Deuxième lecture : le 15 mai 2023 (par titre seulement)
Troisième lecture et édicition : le 19 juin 2023 (par titre seulement)

SCHEDULE A / ANNEXE A



Schedule A

 <p>Ville de / City of BATHURST Nouveau-Brunswick New Brunswick</p>	 <p>Spatial Reference Name: NAD 1983 CSRS New Brunswick Stereographic Height Reference: CGVD 2013</p>	<p>Anderson Point Ln Remnant Parcels</p>		<p>Date: 2023-05-10</p>	<p>Scale: 1:1,750</p>
		<p>Department: Planning</p>	<p>0 12.5 25 50 Meters/Mètres</p>		<p>Disclaimer - Avertissement Map for Reference only. Not a Legal Document Carte est pour référence seulement et n'est pas un document Légal</p>

Path: X:\ArcGisProjects\ANDERSON_POINT-1740-20230201-PLN-Property Remnants-GD\ANDERSON_POINT-1740-20230201-PLN-Property Remnants-GD.aprx